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Atendimento a quem mais 
precisa nas noites de frio
Nova Iguaçu tem centro humanitário de acolhimento no frio

A Prefeitura de Nova Iguaçu 
montou um Centro Humanitário 
de Acolhimento da Assistência 
Social para receber, durante as 
noites mais frias, pessoas em situa-
ção de rua. O abrigo provisório foi 
instalado ao lado do Centro Pop 
(Centro de Referência Especia-
lizado para População de Rua), 
na Avenida Governador Roberto 
Silveira 160, Centro, em frente ao 
Restaurante do Povo. O espaço 
foi aberto na última quinta-feira 
(12), com capacidade para 40 pes-
soas, desde as 19h.

A poucos dias do início do 
inverno, no dia 20, a queda da 
temperatura já pode ser sentida 

na pele. De acordo com o aviso 
meteorológico da Secretaria Mu-
nicipal de Defesa Civil de Nova 
Iguaçu, a frente fria que chegou à 
cidade na última quarta (11) se es-
tendeu até domingo (15). A tem-
peratura mínima registrada foi de 
11ºC nas madrugadas de sexta 
(13) e sábado (14).

Com a iniciativa da Secre-
taria Municipal de Assistência 
Social (SEMAS), os usuários 
tiveram à disposição colchões, 
colchonetes e cobertores para 
passarem as noites ao abrigo do 
frio. Eles também receberam 
roupas de banho, café e sopa e 
café da manhã ao fim do acolhi-

mento, às 7h do dia seguinte.
“Além de dormirem em um 

local seguro e protegidos do frio, 
os usuários poderão fazer a higie-
ne pessoal e receber alimentação 
para que tenham uma noite mais 
agradável. Vamos manter o aco-
lhimento até quando a essa baixa 
temperatura passe no nosso mu-
nicípio”, afirma a secretária da SE-
MAS, Elaine Medeiros.

O Centro Humanitário 
estará aberto para demanda es-
pontânea. No entanto, equipes 
da Assistência Social farão uma 
busca ativa nos locais com maior 
concentração de pessoas em si-
tuação de rua, convidando-as 

para o acolhimento.
Para este período mais frio, a 

Defesa Civil alerta os moradores 
da cidade para o uso de agasalho e 
cuidado redobrado, especialmen-
te com crianças, idosos, pessoas 
em situação de rua e animais de 
estimação. A população pode fi-
car atenta às atualizações meteo-
rológicas e aos alertas emitidos 
via SMS. Para isso, basta enviar 
mensagem de texto informando o 
CEP para o número 40199.

Qualquer alteração ou emer-
gência deve ser comunicada ime-
diatamente à Defesa Civil pelos 
telefones: 199 / 2667-5751 / 
981609740.
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Centro humanitário para acolhimento às pessoas em situação de rua está atuando contra o frio em Nova Iguaçu

Mais de 300 mil celebram os 460 anos de Magé 
A comemoração dos 460 

anos de Magé foi um sucesso 
de público e de impacto eco-
nômico para o município. Du-
rante os quatro dias de evento, 
realizados entre 6 e 9 de junho, 
mais de 300 mil pessoas pas-
saram pela Arena Magé, onde 
aconteceram shows com artis-
tas nacionais, apresentações de 
talentos locais, o Magé BBQ 
Festival e diversas atividades 
culturais. Segundo dados da 
plataforma Arrecada Magé, 
desenvolvida pela Secretaria 
Municipal de Fazenda, a ci-
dade arrecadou mais de R$ 21 
milhões no período da festa, 
movimentando setores como 

comércio, turismo, gastrono-
mia, transporte e serviços.

Com o tema “Orgulho de 
Ser Mageense”, a celebração 
reuniu moradores, visitantes e 
turistas em uma programação 
gratuita que teve como atra-
ções principais os artistas Ma-
tuê, Alok, Simone Mendes e 
Sorriso Maroto. A cada noite, 
o público lotou a Arena Magé, 
confirmando a festa como um 
dos maiores eventos da Baixada 
Fluminense em 2025.

Além das atrações nacio-
nais, o aniversário de Magé 
também valorizou a produção 
artística local. O palco recebeu 
dezenas de músicos e bandas 

da cidade que se apresentaram 
antes dos shows principais. 
Uma das novidades deste ano 
foi a inclusão de shows ao vivo 
no Pavilhão Cultural, que no 
ano passado havia funcionado 
apenas como espaço expositi-
vo. A iniciativa fortaleceu ain-
da mais o compromisso da ges-
tão municipal com a cultura e 
o reconhecimento dos talentos 
mageenses.

“O sucesso da festa com-
prova que investir na cultura 
e na valorização da nossa iden-
tidade também traz resultados 
concretos para a economia 
local. Foram dias de alegria, 
de casa cheia, com geração de 

renda, oportunidades para 
empreendedores e visibilidade 
para a cidade. Agradeço a to-
dos os envolvidos e, principal-
mente, ao nosso povo mageen-
se, que fez dessa comemoração 
uma das maiores da nossa his-
tória”, destacou o prefeito Re-
nato Cozzolino.

A Prefeitura de Magé tam-
bém reforçou o esquema de 
segurança e mobilidade, garan-
tindo a tranquilidade do públi-
co nos quatro dias de progra-
mação. O evento contou com 
revista na entrada, controle 
de acesso, efetivo reforçado da 
Guarda Municipal e apoio das 
forças de segurança pública.

Caxias reforça a importância do Teste 
do Pezinho nos bebês do município

Dia 6 de junho foi comemo-
rado o Dia Nacional do Teste do 
Pezinho. A data foi criada com o 
objetivo de informar a população 
sobre a importância da realização 
do teste e sua obrigatoriedade 
para todos os recém-nascidos. 
O Teste do Pezinho é o nome 
popular dado à coleta de sangue 
no calcanhar dos recém-nascidos 
para a identificação precoce de 
doenças metabólicas, genéticas e 
infecciosas que, quando tratadas 
precocemente, possibilitam o 
desenvolvimento físico e mental 
adequado às crianças.

Em Duque de Caxias, a 
Secretaria Municipal de Saúde 
disponibiliza o teste em unida-
des da rede municipal. Dentre 
elas, o CRAESM-Centro de 
Referência e Atenção Especia-
lizada à Saúde da Mulher, loca-
lizado no distrito de Xerém, se 
destaca pelo número de exames 
realizados, chegando a 40 testes 
por semana. O exame é realiza-
do há mais de 20 anos no local, 
desde quando o prédio abriga-
va a Maternidade Municipal de 
Xerém. A recomendação é que 
o Teste do Pezinho seja feito 
entre o terceiro e quinto dia de 

vida do bebê. Mas, mesmo pas-
sando deste prazo o importante 
é que seja feito o quanto antes.

A técnica de Enfermagem 
Rosângela Rodrigues da Graça 
há 25 anos é a responsável pela 
coleta do Teste Pezinho na uni-
dade de saúde municipal e já 
perdeu a conta de quantos bebês 
passaram pelas suas mãos.

“É importante que todos os 
pais tenham consciência da ne-
cessidade do teste. O exame é 
simples e rápido. O sangue é co-
letado no calcanhar do bebê, por 

ser uma parte do corpo com mui-
tos vasos sanguíneos. Ele é passa-
do para um papel-filtro especial 
e depois enviado para análise 
laboratorial. Quanto antes for 
feito, mais fácil será para detectar 
e cuidar de doenças”, informou a 
técnica Rosângela.

Na quinta (12), o pequeno 
Henry Gabriel (6 dias) realizou 
o exame no Centro de Refe-
rência e Atenção Especializada 
à Saúde da Mulher, acompa-
nhado da mamãe Lizandra da 
Silva, do papai Carlos Henri-

que e do irmãozinho Heitor (6 
anos). Além de fazer o teste, a 
técnica Rosângela aproveitou 
para tirar as dúvidas da ma-
mãe Lizandra sobre o Teste do 
Pezinho e dar as informações 
necessárias para o acompanha-
mento do recém-nascido.

Locais

 CRAESM - Centro de Refe-
rência e Atenção Especializada à 
Saúde da Mulher (Não precisa de 
agendamento/Livre demanda):
Endereço: Rua 25 de Agosto, 
Vila Santa Alice - Xerém
Terças, quartas e quintas-feiras, 
de 8h às 11h;
 CMSDC – Centro Municipal 
de Saúde de Duque de Caxias:
Endereço: R. da República, s/n 
– Centro
Segunda a sexta-feira, das 7hs às 
10hs;
 Maternidade de Santa Cruz da 
Serra:
Endereço: Av. Automóvel Clube 
– Santa Cruz da Serra
Segunda e terça-feira, de 08h às 
12h e de 13h às 16h;
 UPH Pilar – UPH Saracuru-
na – UPH Equitativa – UPH 
Campos Elíseos – UPH Imbariê.

Duque de Caxias

Família levou o pequeno Henry para fazer o teste
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Prefeitura de Meriti realiza 

audiência pública da PNAB

Mais estrutura para o 

Conselho Tutelar de Japeri

Expectativa pela nova sede

Momento importante para a cidade

Agentes culturais presentes

A Prefeitura de São João 
de Meriti, através da Se-
cretaria Municipal de Cul-
tura e Turismo, realizou 
o segundo ciclo da Audi-
ência Pública Presencial 
para a Política Nacional 
Aldir Blanc de Fomento 
à Cultura (PNAB). O en-
contro aconteceu no au-
ditório do Centro Cultural 
Meritiense e contou com 
a presença de agentes 

culturais, representantes 
da sociedade civil e mem-
bros do Conselho Munici-
pal de Política Cultural.

Durante a audiência, 
foram apresentados os 
principais pontos da Lei 
Aldir Blanc 2, como sua 
aplicação nos municípios, 
os critérios de distribuição 
dos recursos e os meca-
nismos de participação 
popular. 

A Secretaria Municipal de 
Assistência Social (Semas), 
realizou a entrega de um 
carro para o Conselho Tu-
telar de Japeri. A notícia foi 
recebida com alegria pelo 
colegiado no local onde 
em breve será a nova sede 
do equipamento, na Rua 
Rafaela Russo, 23, no bair-
ro Eucaliptos, em Enge-
nheiro Pedreira.  

O veículo, modelo Citro-
en Aircross, quatro portas, 
vai atender as demandas 
do órgão em diferentes 
contextos. Em geral, o car-

ro é usado para desloca-
mentos relacionados a 
atendimentos, visitas do-
miciliares e outras ativida-
des que contribuem para 
a garantia de direitos de 
crianças e adolescentes.

Segundo o secretário 
de Assistência Social, Wal-
ter Trajano, o carro atende-
rá as demandas dos con-
selheiros tutelares. “Agora, 
com o carro totalmente 
reformado e identificado, 
oferecemos mais do que 
mobilidade e agilidade 
para os conselheiros”, disse.

Walter Trajano também 
aproveitou para apresen-
tar o espaço da nova sede. 

“É aqui que conselhei-
ros, equipe técnica, crian-
ças, adolescentes e suas 
famílias poderão contar 
com um ambiente prepa-
rado para oferecer mais 
conforto, dignidade e 
condições adequadas de 

trabalho e atendimento à 
população. Em breve esta-
remos entregando novas 
chaves a vocês”, comple-
tou, realizando a entrega 
da chave do automóvel.

A conselheira Ilzineia 
Nicácio afirmou que existe 
uma grande expectativa 
dos membros do colegia-
do em relação à nova sede.

O marcador de quadrilha 
junina, Douglas Amaral, 
comentou sobre a audi-
ência. “É um momento 
importante para levarmos 
demandas às autoridades, 
pois sabemos da potência 
que é essa política nacio-
nal que veio do Ministério 
da Cultura em um perío-
do de dificuldade e agora 

ganhou outras proporções 
para fortalecer os movi-
mentos culturais”, disse.

A audiência integra as 
ações de escuta e mobi-
lização promovidas pela 
prefeitura para assegurar 
que a PNAB seja executada 
de forma democrática e ali-
nhada com as reais neces-
sidades do município.

O momento também foi 
voltado para ouvir as de-
mandas dos fazedores de 
cultura da cidade.

O secretário munici-
pal de Cultura e Turismo, 
Tião Pinheiro, destacou a 
importância da presença 
ativa dos agentes culturais 
nesse processo. 

“Essa audiência é uma 

oportunidade para que to-
dos compreendam o que é 
a PNAB, como os recursos 
serão aplicados e, principal-
mente, para que possamos 
ouvir quem faz cultura em 
Meriti. Nosso compromisso 
é garantir transparência, 
participação e fortalecer o 
setor cultural da nossa ci-
dade”, explicou Tião.

Elias Nicácio
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Os fazedores de cultura da cidade tiveram voz

Conselho Tutelar ganhou novo carro para atendimentos
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